



Las jornadas “Realidades confinadas” han analizado las consecuencias de la crisis sanitaria para las mujeres maltratadas

El ADDA ha reunido a **más de medio centenar de expertos y profesionales** que tras sus exposiciones invitan a debatir, reflexionar y aportar propuestas para mejorar los servicios, los recursos y la intervención con las víctimas, siendo esta la gran conclusión de las jornadas “*Realidades confinadas*”, en las cuales se han **analizado las consecuencias producidas para las mujeres maltratadas durante el confinamiento sufrido a causa del COVID-19.**

El XVIII Congreso de la Violencia contra la Mujer de Diputación de Alicante, el cual se pudo seguir también de forma telemática, dio **voz a destacados ponentes quienes son conocedores lo que supone esta lacra para la sociedad** y de los efectos que acarrearán en el ámbito familiar y social, sin perder de vista que en lo que llevamos de año han muerto asesinadas 37 mujeres y 5 menores a manos de su pareja o ex pareja para sumar un triste histórico de [1.118 víctimas mortales por Violencia de Género](#) desde el 1 de enero de 2003 hasta el día de hoy.

El papel de los medios de comunicación, a debate

Fue **Beatriz Uriarte Arreba**, abogada penalista en el despacho de Madrid Ospina Abogados, quien como recono ...